

Circular

Octubre 2021



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Deutsche
Schule
Málaga
COLEGIO ALEMÁN

Estimada comunidad escolar:

Los primeros dos meses del nuevo curso escolar han pasado volando. Seguimos sujetos a las restricciones causadas por la pandemia a fin de garantizar la máxima seguridad para todo el alumnado y el personal del Colegio. Queda por ver cómo evoluciona la situación en el segundo semestre. Esperamos y aguardamos con ilusión un nuevo escenario.

En tiempos normales, a estas horas ya estaríamos preparando una celebración tan importante para el Colegio como es el Bazar de Navidad. No obstante, debido a la situación actual, no se celebrará durante el presente curso escolar. También ha sido cancelada la procesión de San Martín, cuya popularidad entre grandes y pequeños ha sobrepasado ya los límites del Colegio. Igualmente, tras una reunión con los otros Colegios Alemanes de la Península Ibérica que habitualmente participamos en el encuentro deportivo, también se decidió por unanimidad que éste, que normalmente se habría celebrado en la DS Málaga, tendrá que ser aplazado hasta el próximo curso. Hasta aquí las restricciones.

Por el otro lado contamos con poder volver a la oferta normal de las actividades extracurriculares por la tarde el próximo curso. Teniendo en cuenta la evolución actual confiamos en que en la situación siga mejorando y relajándose en el segundo semestre del presente curso escolar y en que podamos ampliar el abanico de actividades. En cuanto sepamos algo más se lo comunicaremos.

De momento estamos centrados en la visita de los Peers a finales del próximo mes. La visita de los "amigos críticos" que preparamos para marzo de 2020 y que tuvo que ser aplazada debido a la pandemia, tendrá lugar del 30 de

noviembre al 2 de diciembre de este año. Hemos pedido a nuestros compañeros de los colegios alemanes de Madrid y Valencia, Jan Bernert y Ulrike Weinreich y

Christian Grau, que busquen con perspicacia soluciones o respuestas a preguntas (acerca de la enseñanza de Alemán, el uso de las TIC y también acerca del ámbito de la motivación y responsabilidad de los alumnos) que hemos formulado tras una autoevaluación que tuvo lugar en otoño de 2019 en relación con las áreas de desarrollo del Colegio. El informe de los "amigos críticos" nos servirá de base para trazar nuevas líneas de desarrollo interno, especialmente con vistas a la inspección escolar que está programada para comienzos del curso 2022/23.

Con el fin de poder ofrecernos soluciones y respuestas, los compañeros de Madrid y Valencia harán observaciones de clases sin previo aviso (de una duración de entre 20 y 45 minutos) y mantendrán entrevistas con diferentes gremios. Las que mantendrán con los alumnos tendrán en cuenta también informes realizados tras otras encuestas anteriores realizadas por nuestra parte.

El jueves, 2 de diciembre, los "amigos críticos" presentarán un primer informe oral, acto al que están invitados la Junta directiva del Patronato y la Dirección del Colegio, los miembros del Grupo Coordinador de Desarrollo Interno, la presidenta y vicepresidente del Consejo de Padres, los representantes del alumnado y todos los profesores interesados. Ese día, las clases terminarán para todos después de la 6ª hora lectiva. Después de las vacaciones de Navidad, recibiremos un informe detallado por escrito.

Y para terminar quiero facilitarles una noticia que me concierna personalmente: un colegio alemán en el extranjero vive de los cambios. Cada año se marchan

compañeros al igual que estudiantes en prácticas para enfrentarse a nuevos retos. Estos cambios también afectan a la Dirección y así, a final del curso 2021/22 mi esposa, mi hija y yo dejaremos el Colegio Alemán de Málaga muy a nuestro pesar por motivos personales. Las autoridades competentes y la Junta Directiva ya han sido informadas de manera que pueda nombrarse un nuevo director en debido tiempo y forma. Les informaremos sobre cualquier novedad al respecto.

Un cariñoso saludo,

A handwritten signature in blue ink that reads "E. Wind". The signature is written in a cursive style with a long horizontal stroke at the end of the "d".

Elmar Wind